

La Provence s'expose en peinture

C'est une exposition provençale et seynoise que propose l'association des amis de La Seyne ancienne et moderne, à la maison du patrimoine jusqu'à fin avril. Provençale par son thème qui est « Peindre la Provence et la Méditerranée » et seynoise car les nombreuses toiles exposées ont été exclusivement réalisées par onze peintres seynois.

Lors du vernissage, Bernard Argiolas, le président de l'association, a précisé que l'exposition est un hommage à onze artistes seynois connus ou inconnus, anciens ou récents mais qui ont dé-



A voir à la maison du patrimoine.

(Photo P. F.)

fendu notre patrimoine au travers de leurs œuvres. Il a rappelé que la peinture provençale est née à Mar-

seille avant de se répandre dans toute la région et que, s'il est difficile de définir un type exact de paysage pro-

vençal, il s'agit d'une peinture d'un style classique qui touche le public par sa sincérité.

Il a terminé son discours en remerciant les collectionneurs passionnés qui ont prêté leurs œuvres.

Pour l'élu à la culture Dominique Baviera, présent avec d'autres élus lors du vernissage, la peinture provençale n'est pas démodée et constitue une variante qu'il faut défendre et pérenniser.

P. F.

Exposition « Peindre la Provence et la Méditerranée » à la maison du patrimoine, 2 rue Denfert-Rochereau.

Informations au 04.94.26.96.64.